
 
 

Association des Parents pour l’Éducation Francophone 
(APEF de Beaumont) 

Assemblée générale annuelle de l’APEF de Beaumont 
École Saint-Vital 

12 septembre 2018 
19H50 

(suivant la réunion du conseil d’école) 
 

Présences :  
Mélanie Ringuette  Natalie Politano  Renée Keane   

Sarah-Joy Levesque  Léanne Carrobourg  Lianne Pelchat 

Émilie McDonald-Légère Geneviève L’Heureux  Svitlana Njethong 

Annick Bélanger  Elisabeth Roy   Marie-Claude Tessier 

Denis Gravel (Direction) 

1. Mot de bienvenue 
 Mélanie Ringuette souhaite la bienvenue à tous.  Elle explique que le but de l’APEF c’est 

de gérer les levées de fonds, et faire des demandes de dons.  Merci aux parents 
bénévoles lors de la dernière année scolaire 

 Les repas chauds se sont bien déroulés l’an passé et ils recommencent au mois 
d’octobre. 

 On continue avec une liste de levée de fonds que nous allons décider à la première 
rencontre. 

 Nous allons organiser quelques évènements de remerciements pour les enseignants, 
ainsi que les élèves au cours de l’année. 

 On cherche de nouveaux membres pour des nouvelles idées de levées  de fonds et un 
coup de main quand le besoin est là. 

 
 

2. Élection d’un(e) président(e) de l’assemblée 
Émilie McDonald-Légère propose Mélanie Ringuette comme présidente de l’assemblée.  
Natalie appuie.  Tous en faveur. 
 

3. Verification du quorum 
Besoin 5, donc tout est bien. 
 

4. Approbation de l’ordre du jour 
Corrige dans le point #6 – Mot de la direction, et ajouter le poste de Trésorier(e) au point 
#10.  Natalie propose l’ordre du jour avec les changements, Renée appuie. 

 
5. Approbation du procès-verbal de l’AGA du 13 septembre 2017 

Renée Keane propose que le procès-verbal soit accepté comme tel, Natalie Politano appuie. 

 
6. Mot de la Direction 

M. Gravel explique que les rencontres de l’APEF se font une fois par mois, L’APEF suivi par le 
Conseil ou vice-versa.  Il demande que les gens se présentent pour offrir des nouvelles idées 
pour des levées de fonds, et il encourage tous les parents de s’impliquer le plus possible 
dans les évènements d’école.  Les rencontres sont toujours ouvertes aux parents. 
 

 



 
 

7. Présentations des états financiers 
Natalie Politano présente l’état de revenu et de surplus.  Voir pièce-jointe.   

Merci à tous les parents pour appuyer les levées de fonds. 

Compte Générale $16,846.79 

Deux grosses dépenses cette année avec l’achat des carillons et des lumières pour les 

spectacles.   

Carillons $3,333.00 

System de Lumières $1,365.95 

Nous avons besoin de prendre des décisions cette année au sujet des  revenus du casino qui 

devraient arriver au début 2019. 

8. Nomination d’un vérificateur comptable pour 2017-2018 
Émilie McDonald-Légère propose M. Ronald Brochu, Natalie Politano appui.  Tous en faveur. 

 
9. Nomination d’un(e) président(e) d’élection 

Renée Keane propose M. Gravel comme président de l’élection, M. Gravel accepte, tous en 
faveur. 

 
10.  Élections 

a. Président(e) 
1. Natalie Politano propose Mélanie Ringuette, elle accepte, élue par 

acclamation. 
 

b. Vice-Président(e) 
1. Natalie Politano propose Renée Keane, elle accepte, élue par acclamation. 

 
c. Trésorier(e) 

1. Mélanie Ringuette propose Natalie Politano, elle accepte, élue par 
acclamation. 
 

d. Secrétaire 
1. Renée Keane propose Geneviève L’Heureux, elle accepte, élue par 

acclamation. 
 

e. Conseillers 
1. Sarah-Joy Levesque se propose. 
2. Liane Pelchat se propose. 
3. Annick Bélanger se propose. 
4. Léanne Carrobourg se propose. 

 
Les conseillers sont tous élus par acclamation. 
 

11.  Varia 
Notre casino aura lieu le 17 et 18 Novembre à Camrose, Alberta.  Nous avons tous les postes 
de bénévoles de comblés, il manque juste de  faire une liste de quelques personnes en cas 
d’urgence.   

 
12.  Remerciements et levée de l’assemblée 

Remerciements et levée de la réunion à 20H05. 


